



SG Aarau
Schützenmeisterin

Rombach, 02. Juni 2024

Kantonalfinal GM 2024 in Möhlin

Gold und Silber für Aarau 1 und Aarau 2

Gelungener Start in die GM-Saison 2024 für die Schützengesellschaft Aarau

Zuversichtlich begaben sich 10 Schützinnen und Schützen der SGA nach Möhlin, wo es galt, zwei Startplätze für die schweizerischen Hauptrunden zu sichern. Klar, dass das das Minimalziel war und dass wir schon mit Medaillenambitionen anreisten. Wie praktisch immer traten wir oben links, also auf den Scheiben 2 und 3 an. Die optischen Bedingungen wirkten optimal, der berühmte Möhlin-Jet schlof tief und fest und ich ging davon aus, dass die Resultate entsprechend hoch ausfallen würden. Als Startschützen waren Thomas Läubli und Olivia Hagmann im Einsatz. Dieses Duell entschied Olivia mit 191 zu 189 zu ihren Gunsten. Als Zweite standen Michèle Maurer und Matthias Stöckli im Einsatz. Hier behielt Michèle mit 192 zu 190 die Oberhand. Als Dritte waren Andrea Rossi und Silvia Plaz an der Reihe: Andrea erzielte 194, Silvia stand ihm in nichts nach und erzielte auch 194 Punkte. Da nun Punktgleichheit herrschte, stieg die Spannung erfreulich an. Bettina Bereuter gegen Erich Hunziker standen sich gegenüber... der Altmeister legte vor und nach 10 Schuss hatte er gegenüber Bettina 3 Punkte Vorsprung. Bettina zeigte dann, dass sie eben Bettina ist und erzielte 100 Punkte in der zweiten Passe, was ein Total von 195 ergab. Erich baute leicht ab, erzielte aber mit 193 Punkte ein starkes Resultat. Was folgte war ein Bruderduell Rafael gegen Stefan Bereuter, welches dann Rafael zu seinen Gunsten entschied. Aarau 1 erzielte 962, Aarau 2 956 Punkte. Von den Scheiben neben uns hörte man, dass alle mit den Bedingungen zu kämpfen hatten und so kam es, dass wir erneut einen Doppelsieg feiern konnte.

Der Sieg wurde zuerst in der Festwirtschaft der RSA Röti in Möhlin gefeiert, anschliessend trafen wir uns in der Traube in Küttigen, wo wir die beiden Medaillen würdigten. Ein herzliches Dankeschön den Organisatoren AGSV, der RSA Röti, unseren Schützinnen und Schützen und unserem langjährigen Sponsor, welcher sich unseren Gruppen gegenüber grosszügig zeigte.

Nun gilt es, den Schwung mitzunehmen, die Hauptrunden am 12./19./und 26. Juni 2024 zu überstehen, damit wir am 31. August 2024 den Angriff auf die Titelverteidigung in Winterthur starten können. Allen für die Hauptrunden guet Schuss!

Eure Michèle